EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Joselyn Itzel Jiménez Morales

Nombre del tema: Redacta textos personales

Parcial: 3er

Nombre de la Materia: Lectura expresión oral y escrita

Nombre del profesor: Mtra. Alejandra

Nombre de la Licenciatura: Administración de recursos humanos

Cuatrimestre: 1 er



Ensayo, redacta textos personales

Como todo ser humano hemos tenido la necesidad de escribir cuando tu estado de ánimo lo requiere, recordar una experiencia, o incluso escribir una carta a un amigo. Bien, pues son algunos de los textos que se veran en este ensayo, nos pueden llegar a servir para expresar tus experiencias, recuerdos o ideas. Los apuntes que se toman en la clase también forman parte de este tipo de textos, ya que en ellos se plasma una visión...

En este ensayo se tratara todo lo aprendido durante las clases, los temas hablados seran los Textos personales, Textos familiares, Textos escolares,

Textos personales

En el caso de los textos personales son aquellos que narran y describen lo cotidiano y lo trascendente de cada quien. Hablan de los sucesos del aquí y del ahora; así como del pasado o de proyecciones del futuro, a partir de emociones y experiencias íntimas con uso de registros o variaciones del lenguaje condicionadas por la situación comunicativa. Estas acciones de narrar, describir y hablar en forma emotiva, ayudan a confrontar realidades propias y a poner en orden situaciones de la vida diaria. Entre los textos personales existen los diarios, las memorias, las autobiografías, los cuadernos de viaje, las cartas, los mensajes electrónicos, las agendas, las bitácoras y las notas de clase entre otras. Como podrás imaginar, los textos personales tienen un sinfín de maneras de expresarse. No sólo se escribe por escribir, sino que cada texto cumple con una función específica, aunque todos hablen de ti, de tu quehacer y tu forma de pensar. Esto depende del aspecto que resalte cada texto. Al escribir o leer algunos textos personales es importante reconocer si desean resaltar la función apelativa o emotiva, puesto que así podrás brindar y recibir una respuesta oportuna .Su estructura varía ya que cada persona organiza las ideas que va a anotar de manera libre



Textos familiares

Los textos familiares son relatos que describen situaciones cotidianas. Se utilizan para manifestar ideas, dudas, sucesos curiosos o anécdotas de una manera cercana y amistosa.

Los textos familiares más frecuentes son:

- Carta: comunica sentimientos hacia una persona, que se desea poner por escrito para que
 pueda quedar constancia de ellos con el paso del tiempo, así como para expresar ideas que
 buscan entablar una conversación escrita. Esta correspondencia puede ser familiar o privada
 y contener confesiones, preguntas, relatos sobre un problema o situación particular.
- Anécdota: relatos breves que narran un suceso curioso, entretenido o significativo. Suelen ser historias que salen de lo común o cotidiano y, por ello, se convierten en dignas de contarse.
- Mensajeria instantanea: en la actualidad comunicarse por correo postal cayó en desuso, mientras que la comunicación a través de medios electrónicos se masificó. Estos escritos se caracterizan por su brevedad, cotidianeidad y por expresar ideas del momento, articulando una manera de comunicación entre amistades, familiares y relaciones laborales que se caracteriza por la inmediatez. Frecuentemente, van acompañados de emoticones, gifs y otros recursos que expresan emociones.

En el caso de la correspondencia romántica entre una pareja suele ser un texto familiar, o en el caso de un grupo de Whatsapp de amigos o familia.



Textos escolares

Los textos escolares son muy importantes. En ellos se incluyen los momentos y aportaciones más valiosas que se hacen durante tu jornada como estudiante y te ayudan a organizar tus tiempos y conocimientos.

Durante tu estancia en el aula, hay momentos en los que debes realizar textos propios de las asignaturas, organizar tu información y tus actividades, llevar un registro de los logros alcanzados o las actividades realizadas, entre otras. De ahí la importancia de este tipo de textos. Es importante registrar tus actividades diarias, para organizar el tiempo y sacar el mejor provecho de lo que tienes que hacer. La agenda es el documento en el que se anotan las actividades relevantes durante el día, la semana, el mes o el año.

La bitácora es un texto personal en tanto sirve para hacer un registro de las actividades realizadas de manera específica, incluyendo los aprendizajes y actividades que hayan sido significativas para ti. Si realizas una bitácora podrás llevar un registro diario de lo aprendido. Gracias al cuaderno de trabajo no sólo copias información sino que además desarrollas un análisis de lo más importante. Esto te ayudará a manejar resúmenes, mapas, cuadros, ejemplos que te permiten complementar el aprendizaje y por ultimo la compilación de tus anotaciones sobre una asignatura se conoce como apuntes de clase las cuales deben de incluir

- Fecha.
- Tema.
- Apuntes sobre el tema tratado.
- Esquemas, cuadro sinóptico, dibujos, etc.
- Tus propias marcas y signos (colores, iconos, letras).